

Auch der Auslastungsgrad der Führungs-IM selbst, vor allem der hauptamtlichen und halbhauptamtlichen, ist in bestimmten Abständen zu prüfen und durch entsprechende Festlegungen auf dem notwendigen und vertretbaren Niveau zu halten.

Um eine volle Ausschöpfung der operativen Möglichkeiten der IM zur Lösung der politisch-operativen Aufgaben durchsetzen zu können, muß durch die Leiter und mittleren leitenden Kader mittels konkreter Festlegungen und einer exakten Kontrolle gesichert sein

daß die "Wer ist wer?"-Aufklärung im IM-Bestand zur Erkundung der operativen Möglichkeiten und Voraussetzungen der IM keine einmalige, kampagnehafte Angelegenheit ist, sondern zu einem ständigen Anliegen wird,

daß die Arbeit mit den jährlichen Einschätzungen über die IM und ihre politisch-operative Wirksamkeit in der notwendigen Qualität erfolgt und ihr insgesamt eine größere Bedeutung beigemessen wird und

daß die IM ständig auch dazu erzogen werden, über ihre Möglichkeiten und Voraussetzungen offen und ehrlich zu berichten. --